

Nous avons considéré comme une chance notre emménagement dans ce quartier paisible du haut Outremont il y a cinq ans, notre maison tout contre le boisé, le charme des rues résidentielles et des grands arbres qui font l'unicité de ce coin de Montréal.

Le cauchemar, pourtant, a commencé tout de suite avec l'autorisation donnée de creuser les stationnements souterrains au 1420 du boulevard Mont-Royal, notre voisin. Et ce cauchemar a duré des années!!! Alors que notre administration prétendait se soucier de pollution sonore on a trouvé prétexte sur prétexte pour donner toute latitude au contracteur et nous offrir comme un privilège le silence de nos dernières heures de la journée.

Les marteaux-piqueurs sont derrière nous mais la paix est apparemment un leurre. Quand mon conjoint et moi avons lu que des réceptions de huit-cent personnes pourraient avoir lieu à quelques pas de nous, nous avons vu rouge. Je suis pour ma part stupéfaite et perplexe quant au fait qu'octroyer un tel permis puisse seulement être envisagé. Certaines erreurs ont clairement été commises à Outremont dans le passé; en témoignent les tours qui se dressent près du boulevard St-Joseph et de l'avenue Nelson et qui gâchent la vue des résidents. N'avons-nous donc rien appris? Voulons-nous faire d'Outremont une succursale de plus du centre-ville?

Une telle modification entraînerait une circulation affolante en plus d'une atmosphère de centre-ville dont l'inverse est l'essence même d'Outremont!!!

Cet espace de verdure et de tranquillité au centre de Montréal est une richesse, un atout qui participe à définir notre ville et que ne devrait pas abîmer l'avidité des contracteurs. Ne pas le comprendre, ne pas le défendre mène à la banalisation de la ville.

Anne-Catherine Sabas
boulevard Mont-Royal